
TI- 46 f6 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII, Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 4. JULI 19~_~ ............. ~_ .. ~---_.-.... _ ....... -

A n :f rag e 

der Abgeordneten Dr. Stix, Dr.Scrinzi, DVw.Josseck und 

Genossen an den 

Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 
betreffend Maßnahmen zur Beseitigung von J~:utm·lra.cks. 

Bereits im Jahre 1972 haben die freiheitlichen Abgeordneten 

sm'lOhl an den damals fUr Angelegenhe i ten des straßenverkehr.s 

zuständigen Bundesminister iUr Handel,Geworbe und Industrie, 

als auch an die Frau BU.."Yldesm1nister für Gesundheit und Um\tlel t

schutz schriftlicJ::1e Anfragen betreffend 'IJIaßnahmen zur Beseitigung 

von Autovlra.cks gericht~t ( 484/ J und /+85/ J). 

In .ihren Anfragenbeant'wortungen haben sich beide ilUniste,r po-

si tiv:.zu einer raschen Lösung dieses Problems gce.ußert, \'lob~i der 

Herr Bundesminister für Handel, Ge\'lerbe und Industrie, in 

diesem Zt1sammerL~ang auf eüwn damals in AusarbeitunK befindlichen 

Enb,.mrf einer Novelle. zum Kraftfahrgesetz 1967 hin,~lies • 

Nach--dem nunmehr 3 Jahre ohne ei!lffi konkretm Lösungsversuch 
, ' 

dieses Problems verstrichen,. '-lud: auch ,in"'der; Regierungsvorlage 

betreffend e~ne .Novellierung d~.s . K~aftfahr -: G~setzes 1967 . 
keine diesbezüglichen Bestimmungen enthalten sind, richten 

die, unterzeichneten Abgeor"dneten an d~e Frau ·~B.undesminister 

für 'Gesundheit und Um"lel tschutz die 

A n .f rag e : 

Bis wann ist mit einem konkreten Vorschlag zur Eösu?g des 

Problems der vorschriftswidrig abgestellten Autm'lr: acks ~u 

rechnen ? 
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